



## CUÁNTO HAY QUE SABER DE ALEMÁN

Aunque en algunas carreras internacionales no se necesita demostrar conocimientos de alemán, el estudiante debería aprender alemán. En la vida cotidiana es importante, aunque muchos alemanes hablan inglés. Quien para sus estudios deba demostrar conocimientos suficientes de alemán, puede rendir el examen “Deutsch als Fremdsprache” (alemán como lengua extranjera) o un examen de idiomas del Goethe-Institut. Muchas universidades ofrecen cursos de verano de alemán como lengua extranjera.

### → **Sítios de interés**

[www.testdaf.de](http://www.testdaf.de) (enlace al final)

[www.goethe.de](http://www.goethe.de) (enlace al final)

[www.daad.de/sommerkurse](http://www.daad.de/sommerkurse)